

Atraen inversiones turísticas en Cuba a empresa italiana



La Habana, 6 abr (RHC) Un representante de la compañía italiana Fassa Bortolo, Giuseppe Gasparotto, aseguró que las inversiones turísticas en Cuba generan un importante mercado para productores y comerciantes de materiales de la construcción.

Considerada una de las principales de su sector en Europa, la firma realiza ventas a la mayor isla de las Antillas hace cuatro años y ahora aprovecha la celebración de la Feria Internacional de la Construcción (Fecos 2018) para promover sus ofertas.

El apoderado destacó que la muestra de Fassa Bortolo en el habanero recinto de Pabexpo sobresale por la diversidad de morteros, entre ellos los autonivelantes y de anclaje.

Dijo que la entidad está interesada en el montaje en la nación caribeña de una planta para fabricar morteros de construcción e impermeabilizantes, teniendo en cuenta el auge actual y prospectivo de las instalaciones en la rama del turismo.

Gasparotto consideró que la empresa registra saldos favorables en la isla, al lograr incluirse en la cartera de suministradores habituales, aunque "la competencia se está haciendo cada vez más fuerte".

En la segunda quincena de mayo, anunció, técnicos nuestros realizarán un taller demostrativo sobre la aplicación de productos en un área del malecón capitalino, pensando que la Oficina del Historiador de La Habana pudiera ser un potencial cliente.

Consortios de España, Italia, México y otros países tienen presencia en el giro de la construcción en Cuba, y "queremos que los posibles compradores comprueben con sus propios ojos la calidad de las propuestas", señaló.

Al decir del funcionario, Fassa Bortolo está interesada en ofrecer instrucciones a los trabajadores nativos para que dominen la tecnología, y "podríamos emplear parte de nuestras ganancias comerciales en donativos de materiales con vistas a la reparación de instalaciones deportivas en el país".

Fecons 2018 finalizará este viernes tras casi una semana de intercambio entre entidades productoras y comercializadoras, empresas de diseño, constructoras e inversionistas, en un escenario con más de cuatro mil metros cuadrados de área expositiva. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/159287-atraen-inversiones-turisticas-en-cuba-a-empresa-italiana>



Radio Habana Cuba